

El barrio de La Princesa de Móstoles celebra este fin de semana sus tradicionales fiestas

Fecha de publicación: 23/06/2017 0:00

Descripción:



El concejal de Deportes, Agustín Martín, la concejala de Educación, Isabel Cruceta, y la concejala de Régimen Interior, Susana García, asistieron ayer a la presentación de las fiestas que tradicionalmente celebra el barrio de La Princesa, organizadas por la Asociación de Vecinos con la colaboración del Ayuntamiento de Móstoles.

A lo largo de este fin de semana, numerosos ciudadanos podrán disfrutar de las diferentes actividades que se desarrollarán en este barrio, entre las que cabe destacar la celebración de juegos y actividades infantiles, competiciones deportivas, verbenas amenizadas por discoteca y orquesta, entre otras.